

Aktuelle Besuchsregeln

Liebe Besucherinnen und Besucher,

gerade sind diverse Viren im Umlauf. Um das Infektionsrisiko für unsere Patienten, Gäste und unsere Mitarbeitenden so gering wie möglich zu halten, haben wir folgende Bitten

- Begrenzen Sie bitte die Anzahl der Besucher und der Besuchsdauer
- Tragen Sie ggf. selbst einen Mund-Nasen-Schutz im Haus
- Beim Besuch auf der Station warten Sie bitte am Tresen und melden sich beim Pflegepersonal an, ehe Sie zum Patienten ins Zimmer gehen
- Desinfizieren Sie bitte Ihre Hände beim Betreten und Verlassen unserer Klinik

Ihre Krankenhausleitung